

# つつみ @ 通信



朝夕過ごし易くなりました  
 いつの間にか九月も終わりに近づき、今年も残すところあと 3 か月余りとなりました。皆さんは年始の目標は達成できそうですか？私はもうひと踏ん張りというところです。しかしながら子供たちの成長はあつと言う間ですね。昨年の今頃やっと首が座った息子がもう悪戯してまわっています。今という時を大事にしたいですね。

## 藤崎宮秋の例大祭【紫紺会】

さる 9 月 16 日の敬老の日、今年も藤崎宮秋の例大祭が晴天のもと盛大に執り行われました。

我が紫紺会は 68 団体中の 64 番目。異例の 7 時学校集合、9 時出発。これは娘たちと一緒に参加する絶好のチャンス！ということで 3 年ぶりに参加させていただきました。

娘達、お馬さんといっしょに歩けるのと、お旅所でお菓子とかき氷を食べると聞いてやる気満々です。

お祭りに出ると聞いて嫁さんの両親も福岡から来てもらい、バッチリおめかしして隋鉾に参加しました。

いよいよお宮から出発！というところできなり二人から「おんぶ～」…。結局、朝隋鉾いっぱい、どちらかをおんぶか肩車して歩きました。そしてお昼はしっかり目的のモノを Get して意気揚々と帰って行きました。私は夕隋鉾まで四時間、同級生達と飲み比べ（^^）；数名脱落者が発生しました。やはり祭りは見るより出るほうが 100 倍楽しいですね。次回はもうちょっと体力をつけておきたいです。



なんと後輩が蹴られましたが軽傷でした



きっちりお菓子は手に入れました！



## 画図パークタウン中古住宅 査定

8 月のお盆休み明けにホームページを見たお客様から 1 本のお電話をいただきました。

画図町重富にお持ちのご自宅の今後に対するご相談と価格査定のご依頼でした。早速いつものようにインターネット経由で物件の字図と全部事項証明書を取り寄せ、過去 2 年分の近隣の取引事例を調べて査定におうかがい致しました。

事情を聞けば、ご実家を継いでご両親様と同居することになったので 20 年前に建てた今のお家を処分するか息子さんに残すか悩んでいるとのことでした。

息子さんとしては特に今の家に住み続けることにこだわりはないということ。今なら十分、中古住宅として需要があるという

点と 5 年、10 年経てばほぼ土地の評価になるであろうと点をご説明させていただきました。

結果、外壁等の塗装を先行し、工事代金の支払いは売却まで据置いて販売活動に入ることになりました。思い出の詰まったお家の売却です。最良の買主さんを探します！



塗装工事後 南側正面



南東より撮影



南西より撮影



西側 外観



浜線健康パークまで 200m

発行編集責任者：堤 泰之 (株)リアルサービス

〒862-0952 熊本市東区京塚本町 3 番 1 号

Tel 096-283-7772 Fax 096-283-7773

Hp <http://realservice.ne.jp> ✉ fp1@realservice.ne.jp

# 熊本で最も信頼される不動産会社になろう

## 株式会社リアルサービスの経営理念

- ・わたし達は、お客様が幸せになるお手伝いをいたします
- ・わたし達は、不動産の仕事を通じて地域社会に貢献します。
- ・わたし達は、不動産のプロとして誇りをもって働き、仲間達とその家族の幸せを守れるよう日々努力します。

## 株式会社リアルサービスの行動指針

- ・わたし達は、お客様に嘘をつきません。
- ・わたし達は、お客様にとってどのような不動産が必要か真剣に考えます。
- ・わたし達は、その不動産はどのような利用のされ方がふさわしいか真剣に考えます。

## 書籍紹介



### 『経済成長って、本当に必要なの?』

ジョン・デ・グラーフ&デイヴィッド・K・バトカー

高橋由紀子/訳

アメリカの著名なドキュメンタリー番組制作者とNPO団体を運営する経済学者の共著。原題は「what's the economy for, anyway?」(そもそも経済は何のためにあるのか?)

「私達だけでなく、子供や孫やひ孫たちの生活の質は、今の私たちがどんな経済を築くかに大きくかかっている。～ 中略 ～  
もっと人生を楽しみ、友人を増やし、そのためのゆとりを持ち、ものをあまり買わず、環境を汚さず、破壊せず、ものを増やさず、健康で長生きを楽しみ、意義ある人生を送る方がいいのではないだろうか。」

「経済は最大幸福を、最大多数の人に、で

きるかぎり長期にわたって提供するために存在するのである。

決して GDP を伸ばすためでもなければ企業の収益を上げるためでもない。それに、今の世代さえよければいいのではなく、地球環境を守って、あとの世代もちゃんと幸せが享受できるようにしておかなければならない」

アメリカの経済のあり方が揺れています。ポスト3.11の日本はどこへ向かうべきでしょうか?

## わたしの行きつけのお店紹介♪

SAKE & WINE

## こめ&葡萄

高校の先輩で、利き酒師とソムリエの資格をお持ちのハッ波ご夫妻が昨年オープンされたお店です。

洗練された、隠れ家的な雰囲気、1人から10名位でお酒と会話を楽しみたい時には抜群の一軒！  
お酒とともに食事を楽しみたい方は、日替わりのコースも準備していただけます。

私はよく先輩たちと2軒目のお店として美味しいワインや日本酒を教えてもらって『まったり』させていただいています。

ワインやシャンパンを楽しみたい時はぜひお寄りください♪



〒860-0806 熊本市中央区花畑町10-9  
武蔵SUNビル2F(観音北通り三軒ビル前)

